
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笑顔あふれる大北小 夢が広がる大北小 
３月号 

平 成 ３１年 ３月 １日 

練馬区立大泉北小学校 

校  長   内  木   勉 

http://www.ooizumi-n-e.nerima-tky.ed.jp/ 
あ り が と う 

校 長  内 木  勉 

 

「１月は行く」「２月は逃げる」「３月は去る」と言われるように、３学期もあっという間に過

ぎてしまい、平成３０年度も、３月、最後の月を迎えました。 

昨日、２月２８日、今年度の「６年生を送る会」が開かれました。大北小のリーダーとして、

そして、学校の中心としてがんばってきてくれた６年生へ「ありがとう」の気持ちを伝え、大北

小のバトンをしっかり受け取り、みんなでつないでいくという想いに溢れた会でした。 

各学年の心温まる出し物には、「６年生すごい」「６年生は格好良くて素敵」「６年生って頼り

になる」「６年生大好き」「６年生ありがとう」など、子どもたちの想いががたくさんあふれてい

ました。   

「ありがとう」、卒業や旅立ちを迎えるこの季節にたくさん耳にする言葉です。「ありがとう」

の５文字の言葉がもつ力は本当に大きなものだと、子どもたちの姿を見ていて実感しています。

皆さんは「ありがとう」の言葉の意味や由来を知っていますか？「ありがとう」は漢字では「有

難う」と書きます。これは「有る」ことが「難しい」。つまり、「めったにないこと」「めずらし

いこと」を意味すると言われています。また、仏教で使われていた言葉で、仏様を褒めたたえ、

賞賛する言葉、生命の驚きと感動を伝える言葉として使われていたとも言われています。室町時

代以降、人に対しても使われるようになり、時代と共に感謝を表す言葉となったとも言われてい

るそうです。こんな言われのある「ありがとう」ですが、言われた人の心をあたたかくさせるだ

けでなく、互いの人間関係をより良いもの、より深いものとできる魔法の言葉だと思うのです。 

６年生を送る会の最後に、全校で「フォーエバー」を歌いました。体育館に響く歌声を聞きな

がら、こうして一人一人の想いや感謝の気持ちがつながり、学校としてのバトンが受け渡されて

いくのだと感じました。 

学校はたくさんのことをつなぎ、つなげる場だと私は考えています。それを支えていただいて

いるのは保護者の皆様であり、地域の方々です。今年度、大北小の子どもたちのためにご尽力い

ただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度も、「笑顔あふ

れる大北小、夢が広がる大北小」を目標に、子どもたちが憧れと思いやりの心を大きく膨らませ

ていけるよう教育活動を充実させ、高めていけるようつなぎつなげてまいります。来年度も、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

1 金 感謝の集い６年生 

2 土  

3 日  

4 月 全校朝会 委員会⑪ 

5 火 保護者会３年・４年 

6 水 クラブ発表集会 卒業式練習始 

7 木 保護者会１年・２年 

8 金 安全指導 

9 土  

10 日  

11 月 全校朝会 避難訓練（集団下校） 

12 火 清掃週間始 

13 水 けやき班遊び 

14 木  

15 金 朝学習 

16 土  

17 日  

18 月 全校朝会  

19 火 清掃週間終 

20 水 給食終 

21 木 春分の日 

22 金 修了式 卒業式予行 

23 土  

   

24 日  

25 月 卒業式 

26 火 春季休業日始 

27 水  

28 木  

29 金  

30 土  

31 日  

ネクスコ東日本は東京外環道・関越道と東

名高速をつなぐトンネル工事を進めていま

す。これから地下トンネルの掘削が始まるの

ですが、この掘削をおこなうシールドマシン

に名前をつけてほしいということで、大北小

の子どもたちに考えてもらいました。３７１

通の応募があり、オレンジ色のシールドマシ

ンの名前は「カラッキィ－」。緑色のシール

ドマシンの名前は「グリルド」に決まりまし

た。掘削が始まる前のシールドマシンを見学

することができ、その大きさや迫力に圧倒さ

れました。また、１月２６日には発進式がお

こなわれ名前を考えた児童も招待され、国土

交通大臣や都知事と一緒にスタートボタン

を押しました。子どもたちが大人になって、

トンネルを車で走る時に、あのシールドマシ

ンが作ったトンネルなんだと思い出しても

らえたら素晴らしいなあと思っています。 

前川練馬区長・小池東京都知事・石井国土交通大臣と発進式 

 

３年 松山琥太郎 くん 

４年 松山  陽菜 さん 
オレンジ色のカラフルな色合い

から「カラッキィー」を考えま

した。 

 

『カラッキィー』 

『グリルド』 
６年 渡邊 柊子 さん 

緑色の「グリーン」と「ドリル」 

を合わせて「グリルド」を考え 

ました。 

 


